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Desde fines de junio, Radio María
llega con una señal más clara y
menos interferida en la ciudad de

Córdoba, dado que se puso en funciona-
miento la nueva planta transmisora, ubi-
cada en la Parroquia Anunciación de Ma-
ría de barrio Parque Capital. Este cambio
permite que unos 300.000 cordobeses que
viven en el centro o en barrio aledaños a
dicho centro de la ciudad puedan sintoni-
zar sin inconvenientes la señal en el 101.5
FM. Durante muchos años, estas personas
no pudieron recibir con claridad la emiso-
ra mariana en sus hogares, trabajos y au-
tomóviles, debido a las interferencias de
otras emisoras y a la geografía de la ciu-
dad. Hoy, la alegría que expresan los
oyentes cordobeses que pueden volver a
escuchar la Radio sin ningún tipo de in-
terferencias es muy grande. Al fin, los ha-
bitantes de la ciudad que vio nacer a esta
Obra de Dios pueden estar tranquilos que,
cuando lo deseen, podrán sintonizar Ra-
dio María sin problemas.

Esta acción forma parte de un proyecto
global en todo el país, cuyo objetivo es
crecer cada día más, haciendo posible que
"donde haya un argentino, allí esté Radio
María". El Director de Radio María Ar-
gentina, Padre Javier Soteras, especificó:
"Por gracia de Dios vemos crecer su Obra
en medio de nosotros. En la última visita
a la Argentina del Presidente de la Fami-
lia Mundial, Emanuele Ferrario, y en mi
viaje a Italia se terminó de confirmar el
proyecto de instalación de las 128 emiso-
ras que nos van a permitir cubrir el 86 por
ciento de la población argentina en el
transcurso de los próximos tres años". El
Padre Soteras sostuvo que "la Familia
Mundial nos ve crecer y quiere apoyar es-
te proceso". 
En este sentido, desde mediados de julio
y durante el mes de agosto está al aire una
campaña para sumar nuevas voluntades
donantes que quieran involucrarse en el
sostenimiento económico de Radio María
Argentina. En esta ocasión, el contenido

Los inconvenientes que tenían las personas que viven en el centro y barrios 
aledaños de la ciudad de Córdoba fueron solucionados con una nueva planta transmisora.

Sumado a esto, la Familia Mundial aprobó el proyecto para que Radio María Argentina 
cubra casi la totalidad del territorio nacional.
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elegido es: "Éramos tan pequeños, una
Radio que comenzó en un garage de una
casa. De una semilla tan pequeña está cre-
ciendo un árbol tan grande. La pregunta
es: ¿Hasta dónde nos llevará Dios? Hasta
los confines de la Patria". Esta campaña
hace hincapié en que Dios hace grandes
cosas con instrumentos pobres. La expan-
sión de Radio María es un signo de la fi-
delidad a Dios de un pueblo en su pobre-
za. Quienes quieran sumarse a esta
campaña deben llamar al 0810 - 777 -
7777.

Al fin, la señal de la Madre llega
plenamente a toda la ciudad de Córdoba

El viernes 17 de agosto a las 19 horas,
Radio María Argentina inaugurará su
nueva sede en la ciudad de Córdoba
bajo el lema "Una casa nueva para un
tiempo nuevo". Luego, a las 19,30 ho-
ras, el Arzobispo de Córdoba, Monse-
ñor Carlos Ñañez, celebrará una Misa
en Acción de Gracias en la Iglesia del
Monasterio Santa Catalina, ubicada
en Obispo Trejo 44.



Novedades een lla pprogramación

Desde el mes pasado, la reiteración del programa de
"Espiritualidad para el siglo 21" (a cargo del Padre Eduar-
do Casas, foto) se emite los martes de 22,30 a 23,30 ho-
ras, luego de que "Dimensión Social del Evangelio" (con
la conducción del Padre Horacio Saravia) acabara con
su ciclo. "Espiritualidad para el siglo 21" tuvo, desde fines
de marzo, 16
emisiones que
ahora podrán
volver a escu-
charse los
martes por la
noche. Mien-
tras tanto, los
miércoles se
emite el pro-
grama "La
Otra Orilla"
(bajo la con-
ducción de
María Fernan-
da Maurutto),
de 19,15 a 22
horas. 

"Llegar a la Radio fue un llamado personal de la Virgen que re-
cibí en 1999", contó Anabel Thanos cuando le preguntamos
acerca de cómo surgió la idea de participar junto al médico Da-
niel Salica de "Grandes Temas de la Medicina", el programa
que sale al aire los sábados de  9,30 a 11 horas. Por esos días,
Thanos cursaba cuarto año de Medicina pero sentía que dicha
carrera no era su vocación. Anabel pidió mucho a Jesús que le
mostrara la luz: "Y fue su Madre, María, quien me sentó en el
estudio de su Radio y terminada la prueba supe en mi corazón
que quería ser su locutora".
Unos años después, se recibió de locutora nacional, al tiempo
que participó activamente en "El Oasis". Luego el programa de
la mañana de los sábados se desdobló y de allí surgieron un
programa que hablaba sobre las misiones y "Grandes Temas de
la Medicina". Sobre este programa, Anabel aseguró que "es un
verdadero apostolado de servicio en la escucha del dolor hu-
mano, en la prevención de enfermedades, en la orientación so-
bre los tratamientos y en el acompañamiento de tantos herma-
nos que sufren por tener un familiar enfermo. Juntos
vivenciamos el dolor, lo podemos sentir como si fuera propio.
Es muy duro estar enfermo, es dificil aceptar la enfermedad de
un ser querido". 
Asimismo, manifestó que "descubrimos el paso del Crucifica-
do en cada programa y la asistencia invalorable de su madre
María, Ella siempre nos sostiene. Cuando uno comparte el do-
lor con un hermano se une rápidamente a él".
Sobre su compañero Daniel Salica afirmó que  "no se trata so-
lamente del médico del programa sino que realmente es un
amigo". En relación a Radio María sostuvo que "es una Obra de
Dios en mi vida, que me enseña, me misiona  y me convierte.
La Radio me regaló grandes amigos, excelentes compañeros, el
cariño de la gente y sus oraciones. pero por sobre todas las co-
sas me ayudó a encontrar mi vocación".
Por último, Anabel destacó que en "mis búsquedas me di cuen-
ta que no me gusta que la gente sufra y esté sola, yo quiero es-
tar cerca para poder aliviar y acompañar y la Radio me permi-

te hacerlo". "Dios llena mi vida, deseo que a todos les llegue la
Buena Nueva, el saberse amado por un Padre tan bueno que
rompe las cadenas y nos libera; en este mundo todavía hay mu-
chos esclavos. La Radio se instalo en mi casa, en mi vida y en
mi corazón, y allí se quedó", concluyó diciendo una emociona-
da Anabel Thanos. 

2 Entrevista - Programación

Anabel Thanos, quien conduce junto a Daniel
Salica el programa "Grandes Temas de la Me-
dicina", recibió un llamado directo de la Madre
a servir en su Obra. "Cuando uno comparte el
dolor con un hermano se une rápidamente a
él", afirma.

Cada sábado pone mucha pasión en la locución y mucho amor a la Virgen.

Una vocación compartida entre
las palabras y la medicina



3Familia Mundial - Reflexiones

El Padre Francisco Palacios, sacerdote argentino que colabora
en Asistencia Pastoral de la Familia Mundial, realizó en los últi-
mos meses varios viajes a las regiones orientales del planeta.
Entre los destinos más destacados figuran países como Líbano
o Rusia. "A fines de junio visité la Radio Voix del la Charité (La
Voz de la Caridad) en el Líbano, a través de la cual la Familia
Mundial continua trabajando por la evangelización en Medio
Oriente", expresó el Padre Palacios. Radio Voix de la Charité ha
tenido un comienzo semejante al de Radio María Argentina.
"Cuando recién comenzaba a difundirse la radiofonía, la comu-
nidad de Sacerdotes Misioneros Maronitas sintió la necesidad
de usar también los medios de comunicación para la difusión
de la Buena Noticia. Fue así que construyeron un pequeño
transmisor para irradiar el mensaje desde la torre de una igle-
sia. Veintitrés años después, Radio Voix del la Charité es una
red que cubre no solo el Líbano, sino también parte de Siria,
Jordania e Israel", relató el sacerdote.
En el Líbano, los musulmanes constituyen el 54 por ciento de la
población, mientras que los cristianos apenas congregan el 25
por ciento. Es por ello que los cristianos (entre ellos los catoli-
cos) desarrollaran un fuerte trabajo ecuménico. El Padre Fran-
cisco indicó que "la belleza del Libano y la calidez de la acogi-
da de sus habitantes genera un contraste muy fuerte con la
situación de violencia que le toca vivir a la población. La dificul-
tades de terrorismo interno sumando al conflicto bélico con Is-
rael ha producido un clima de tristeza y dolor entre sus pobla-
dores". No obstante, en las mayoría de las simas de las colinas

que miran hacia las distintas ciudades construidas vecinas al
mar se encuentran imágenes de la Virgen María que extiende
sus brazos como "bendiciendo a los libaneses". 
En cuanto a su visita a Radio María Rusia, el Padre Palacios re-
cordó que en dicho país "la Iglesia Católica constituye una no-
table minoría que ha sufrido mucho durante la época del co-
munismo. La relación entre Iglesia Ortodoxa e Iglesia Católica
constituye un verdadero desafío en lo que se refiere a encontrar

juntos los caminos de dialo-
go y comunión". Durante el
pontificado de Juan Pablo II
se constituyeron tres dióce-
sis católicas en Rusia, ge-
nerando cierto desencuen-
tro con los ortodoxos. No
obstante, "las relaciones en-
tre ambos grupos continú-
an siendo amistosas, sobre
todo en la ciudad de San
Petersburgo", dijo el Padre
Francisco. En este marco,
Radio María Rusia tiene vo-
luntarios ortodoxos y católi-
cos, que se esfuerzan para
compartir la misión en co-

mún que es anunciar la Bue-
na Noticia del Evangelio.

Familia Mundial

No solo el mundo occidental tiene sed de Dios. También países orientales, como Rusia y el Líbano reciben la señal
de María con sus diversidades religiosas y culturales. El Padre Francisco Palacios visitó estos lugares en los

últimos meses y nos cuenta su experiencia.

Oriente también es parte 
de la misión radiomariana

El Padre Palacios visitó en el Líba-
no un país preocupado por la se-
guridad.

Ser agradecidos a Dios por la vida
Escribe 
Monseñor Luis Villalba (foto)
Arzobispo de Tucumán

Los padres de la
patria nos ense-
ñaron a rogar y
agradecer porque
sabían que Ar-
gentina, su liber-
tad, su unidad y
su grandeza son
empeño humano
y don de Dios.
Por ello debemos

renovar nuestra fe en Jesucristo, que nos
salva y nos da la verdadera vida. ¿Pero de
qué vida estamos hablando? Jesucristo nos
trae una salvación que alcanza a todo el
hombre: su alma y su cuerpo. Recordemos
la Encíclica "Populorum progressio", que

nos dice que el desarrollo auténtico ha de
ser integral, es decir, orientado a la promo-
ción de todo el hombre y de todos los hom-
bres. Nuestro pueblo anhela la plenitud de
vida que Cristo nos ha traído: "Yo he veni-
do para que tengan vida y la tengan en
abundancia", nos dice en el Evangelio de
Juan. Con esta vida divina se desarrolla
también en plenitud la existencia humana,
en su dimensión personal, familiar, social y
cultural.
En la sesión inaugural de la Quinta Confe-
rencia del Episcopado Latinoamericano y
del Caribe, celebrada recientemente en Bra-
sil, el Papa Benedicto XVI dijo: "Los pue-
blos tienen derecho a una vida plena, propia
de los hijos de Dios, con unas condiciones
más humanas". Entonces debemos trabajar
por llevar más y mejor vida a nuestros pue-
blos. Debemos hacer crecer y madurar en
nuestro pueblo una vida digna. Una vida

digna es una vida auténticamente humana,
una vida digna es la que responde al pro-
yecto de Dios sobre el hombre, una vida
digna es la que corresponde a su ser de per-
sona.
La dignidad le fue otorgada al hombre por
Dios. El hombre fue creado a imagen de
Dios. Ésa es su dignidad. La imagen divina
está presente en todo hombre. Esta dignidad
nunca se pierde. El hombre recibe de Dios
su dignidad esencial y con ella la de tras-
cender todo ordenamiento de la sociedad
hacia la verdad y el bien. La sociedad y sus
estructuras deben estar organizadas para
que los hombres alcancen una vida digna.
Acudamos a Dios, nuestro Padre, para que
nos guíe hacia una vida plena; para que nos
ayude a vivir como hermanos. Pidámosle
que nuestra convivencia fraterna esté fun-
dada en la verdad, en la justicia, en la liber-
tad y en el amor. 



4 Institucionales

Con gran gozo, los hermanos de la ciudad
mendocina de General Alvear reciben desde
mediados de junio la señal de María en el
100.1 FM. Así lo certifican los innumera-
bles llamados y correos electrónicos que se
reciben en los distintos programas de Radio
María. "El 17 de junio, en el marco de nues-
tra fiesta patronal del Sagrado Corazón, pu-
dimos hacer realidad el sueño de tener Ra-
dio María entre nosotros. Monseñor
Eduardo Taussig, Obispo de San Rafael, nos
acompañó en ese día. En María, la Palabra
se hizo carne y por medio de la Radio, esa
Palabra se extiende y derrama en los cora-
zones de nuestra comunidad. Los ecos de
esta presencia ya se empezaron a escuchar.
El abordaje de la lucha contra la minería
contaminante que se hizo desde el programa
Entre Nosotros caló hondo en nuestra gente,
que está muy atenta a este tema", dijo el Pa-
dre Carlos Peteira, párroco en Alvear. Según
el sacerdote, los habitantes de esta ciudad de
sur mendocino pensaban que "Radio María
solo tenía espacios de oración, pero ahora
están sorprendidos por la variedad de temas,
música y reflexiones".
Así lo indicó, José Ferraro, uno de los fieles
oyentes de la emisora: "La programación es
muy buena y muy ágil". En tanto, Claudia
Morata de Dries, quien ya ha incorporado a
Radio María como su favorita. "La causa se
debe a que es una radio distinta a las demás,

con excelentes mensajes, me eleva el alma a
Dios. Hoy estaba haciendo un bordado que
quiero terminar para el 15 de Agosto, dia de
la Asunción de Nuestra Señora, y realmente
tiene mucho trabajo; pero mientras bordaba,
le pedía a Nuestra Madre que ella eligiera
los colores, rezaba el rosario con la Radio o
escuchaba las meditaciones", acotó.
Ariel Hernandez, otro oyente en General Al-
vear, expresó que "por medio de esta Radio

se puede evangelizar y a su vez se realiza un
gran apostolado. Saludo y agradezco a quie-
nes hacen posible todo esto". Y Roberto
García Demartos agregó: "Hace poco viajé
a San Luis y gracias a Dios también allí pu-
de continuar sintonizando la 100.1 FM. Mu-
chas gracias de corazón". Finalmente, Irma
Vega manifestó que "Radio Maria ha col-
mado de satisfacción a toda mi familia, su
compañía nos hace muy felices".

Monseñor Taussig presidió el acto de inauguración de la Radio en Alvear.

Muchos oyentes en el sur
mendocino

La ciudad de General Alvear, ubicada en la Diócesis de San Rafael, es la última de las emisoras 
que se ha incorporado a la red nacional de Radio María. Con esta suman 51 las presencias de 

Virgen a través de su señal en todo el país.

Noticias breves
Las Diócesis de Mar del Plata y Villa María festejaron junto a los
difusores

Varias Diócesis
argentinas fes-
tejan este año el
50º aniversario
de su creación.
Sumándose a
este gozo ecle-
sial, los difuso-
res de Radio
María en las
Diócesis de Mar

del Plata y Villa María estuvieron presentes en las celebraciones prin-
cipales. En Mar del Plata, los festejos tuvieron un marco multitudina-
rio y entre ellos estaban los difusores radiomarianos (ver foto). 
En Villa María, la comunidad de difusores puso todo de sí para que
acompañar a la Diócesis en un momento tan grato. "En este Jubileo
fue hermoso poder llegar a los 

hermanos presentes y decirles con orgullo cual es la misión de Ra-
dio María entre nosotros", expresó Natalia Charra. A su turno, Blan-
ca Depetris indicó: "Vivimos horas de cielo en la tierra, dispuestos a
difundir la Radio, fuimos de la mano de María a informar a nuestros
hermanos presentes en la ceremonia del cincuentenario". En tanto,
Adela de Brondello manifestó que la "Virgencita me pide que, a tra-
vés de Radio María, continúe trabajando como apóstol de Jesús en
la difusión". Susana Veronese, referente de Difusión en Villa María,
sintetizó lo hecho diciendo: "Cuando trabajamos, participamos y fes-
tejamos somos felices con la esperanza de ser felices como lo es
María Nuestra Madre". 

A raíz de un accidente, General Pico no tiene señal
Desde el sábado 30 de junio, la emisora de General Pico (La Pam-
pa), en el 105.1 FM, no está transmitiendo a raíz de un accidente pro-
vocado por un camión que arrolló una rienda del mástil allí instalado.
Gracias a Dios, no hubo que lamentar víctimas, solo algunos daños
materiales. El área Técnica informó que General Pico volverá a reci-
bir la señal mariana en breve, aunque no especificó la fecha precisa
del retorno de la señal a la única ciudad de La Pampa que donde emi-
te Radio María.
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La llegada de Radio María a la ciudad de
San Miguel de Tucumán y alrededores en el
90.7 FM no ha pasado desapercibida. El 15
de junio se realizó en esta hermosa ciudad
del norte argentino una presentación oficial
de la emisora, con la asistencia de un nutri-
do grupo de personas, tras las Misa que ce-
lebrara el arzobispo local, Monseñor Luis
Villalba. En tanto, los tucumanos recibieron
nuevamente la visita de los radiomarianos el
sábado 7, domingo 8 y lunes 9 de julio,
cuando se convocó a una Caravana por la
Patria, se realizó una serie de actividades de
difusión y por último, se transmitió en vivo
desde la Casa Histórica el Himno Nacional
y los primeros momentos de la fecha patria.
"Radio María es una emisora con una pro-
gramación diferente, a través de la cual te
hablan de cosas que siempre quisiste escu-
char. A toda hora hay gente testimoniando
su fe, reafirmándola o simplemente buscan-
do a Dios", subrayó Sandra Puentes, una de
las difusoras en Tucumán. Su esposo, Este-
ban Perez, también vivió con mucha fe y es-
peranza la caravana que se realizó el sábado
por la mañana. "El sonido de la Radio se es-
cuchó fuerte por los parlantes de la camio-
neta, los niños, los jóvenes, los adultos y las
personas mayores repartieron volantes a la
gente que caminaba por las calles de mi ciu-
dad. La Virgen los convocó a todos", dijo al
respecto. La caravana recorrió las calles de
Yerba Buena, San Miguel, Banda del Río
Salí y Alderetes. 
Bettina Flores, otra de las difusoras, también

expresó que "Dios tiene preparado para ca-
da uno una tarea, una misión. La presenta-
ción de Radio María en Tucumán fue muy
significativa para mí, llena de mensajes: por
un lado el espíritu de comunión, entrar en
sintonía con nuestros hermanos del mundo;
por otro, el espíritu de oración, la Radio que
reza el Rosario. Fue una invitacion a decir
que sí". Y también los sacerdotes festejan la
presencia mariana en tierras tucumanas. El
Padre Carlos Sanchez, uno de los Vicarios
del Arzobispado local, indicó que "Radio
María es una hermosa forma de evangelizar
la familia, el barrio, los ambientes, en fin, la
Argentina. Esta experiencia la vivo como
una gracia de Dios, un regalo del Señor pa-
ra que el Evangelio llegue a todos. Al reco-

rrer las parroquias de Tucumán, escucho
cuánto bien hace a muchos la presencia de
Radio María y nos hace vibrar con la expe-
riencia y la comunicación que engendra co-
munión con muchas regiones del país".

Tandil es toda alegría
El referente nacional de Difusión, Cristian
Romano, también visitó el pasado 30 de ju-
nio la ciudad bonaerense de Tandil, donde
llevó a cabo una reunión de presentación
oficial de la Obra. Romano afirmó que "en
cada tandilense experimenté la hospitalidad
y el cariño de la Virgen. Los difusores del
lugar prepararon todo muy detalladamente".
El obispo de Azul, Monseñor Hugo Sala-
berry, destacó que "Radio María llega a don-
de los sacerdotes no podemos llegar". Por su
parte, el Padre Raul Troncoso dijo que
"cuando iba a predicar retiros a otros lugares
escuchaba que todos hablaban de esta emi-
sora; entonces vimos la posibilidad de poder
tenerla acá y así fue". Las difusoras también
expresaron su alegría. Juliana de Cifuentes
sostuvo que con la Radio sienten que "esta-
mos unidos como eslabones de una misma
cadena a los corazones de Jesús y María". A
su turno, Liliana Agnelli aseguró que, "co-
mo difusores creemos que María nos buscó
y nos atrapó a través de las ondas radiales".
Por último, Kety Biedma de Menéndez afir-
mó que, "mirando los videos en la presenta-
ción de la Radio me enamoró toda esa gen-
te trabajando por un mismo fin que es
María".  

Estas dos ciudades recibieron
la visita del referente nacional
de Difusión en los meses pa-
sados. Tanto tucumanos co-
mo tandilenses manifestaron
la alegría que sienten por tener
una presencia mariana en sus
hogares y trabajos.

La caravana tucumana fue acompañada por las personas que la esperaban en las
parroquias.

Las difusoras de Tandil no ocultaron su
felicidad por la visita mariana.

Tucumán y Tandil, con la alegría
del Evangelio
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El Padre Víctor Acha abordó, en
el programa Entre Nosotros, los
problemas estructurales que
muchas veces presentan las
comunidades parroquiales ante
quienes desean tener un
encuentro con el Dios Vivo. Al
respecto, propuso que se insta-
le un modelo de "Iglesia centrí-
fuga, cuya fuerza irradie la luz
de Cristo".

Una de las funciones primordiales que tiene
una parroquia es dar respuesta a aquellas
personas que tienen sed de Dios, a aquellos
que están buscando un encuentro personal
con el Señor. Sin embargo, muchas veces es-
cuchamos que las parroquias no terminan
siendo ese lugar de encuentro con el Dios
Vivo sino que, muy por el contrario, esas
personas nos dicen: "no, a la parroquia no
quiero ir; allí me voy a encontrar a un grupo
de mujeres tomando mate, hablando sobre
fulano o mengano o peleándose entre ellos".
Estas respuestas hacen que los buscadores
del Señor no logren insertarse en ningún es-
pacio propiamente de alimento espiritual, de
formación, de búsqueda de sentido de la
causa noble y trascendente que los moviliza.
Entonces, nos preguntamos: ¿qué pasa en las
parroquias de nuestro país? Los detalles me-
nores como las suspicacias, las envidias, las
pugnas por el poder, los comentarios, las va-
nidades y otras cosas por estilo afectan con
dureza la pastoral parroquial.
El Padre Víctor Acha, sacerdote especialis-
ta en Catequética de la Arquidiócesis de
Córdoba, abordó este tema en el programa
Entre Nosotros, y al respecto dijo: "este pro-
blema es muy antiguo. En la primera mitad
del siglo 20 comenzó a plantearse en Fran-
cia la problemática de la parroquia en el
mundo urbano e industrializado. Allí se vio
que la parroquia urbana puede presentar una
incapacidad de contener las nuevas realida-

des y situaciones. En la actualidad, los sa-
cerdotes tenemos la sensación de que hay
algo que no termina de cerrar en las pro-
puestas pastorales que ofrecemos con res-
pecto a los reclamos, las expectativas y las
urgencias de la gente".
El Padre Acha recordó que "la parroquia
nace como institución hace muchos siglos,
en un mundo exclusivamente rural y con
una fisonomía que hoy ya no tiene. Por es-
tos días, conserva en su estructura e inclu-
sive en su jurisprudencia el modelo tradi-
cional, ya que ha sido pensada
geográficamente. El inconveniente surge
porque una persona que pertenece a la geo-
grafía a una parroquia determinada, en rea-
lidad termina participando de la vida de
otra parroquia vecina a la cual no pertenece
originalmente. Esto se da porque siente una
comunión espiritual que se expresa más por
una pertenencia a la comunidad a la acude
que por el barrio o localidad donde vive".

Las respuestas a esta problemática
Como posible solución a lo planteado, el
sacerdote cordobés indicó: "La institución
parroquial todavía no ha llegado a com-
prender que la Iglesia debe ser una fuerza
centrífuga y no centrípeta; una fuerza que
tiene que irradiar la luz de Cristo. Hay infi-
nidad de documentos de la Iglesia que lo
dicen y lo dice mucho más claramente el
Evangelio. Entonces, la gente busca estar

Las comunidades parroquiales deben renovarse en el espíritu misionero y evangelizador.

Los inconvenientes que suelen
tener nuestras parroquias

donde encuentra respuesta a sus interrogan-
tes y donde se genera el clima que les re-
sulta apto para su experiencia de fe. Ade-
más, la Iglesia no debe cerrarse y centrarse
dentro de sus muros, sino que debe tener un
proyecto evangelizador amplio con el obje-
tivo de llevar la Palabra de Dios al que la
necesita".
Asimismo, el Padre Acha hizo referencia a
la "mediocridad que a veces hay en algunas
parroquias, independientemente de toda la
fuerza y la santidad que el sacerdote o un
grupo de laicos quiere impulsar dentro de la
misma. Lo cierto es que una persona que
quiere integrarse a la búsqueda de la vida
de la fe, de pronto se encuentra con que la
inserción que se le propone está teñida de
un montón de problemas domésticos, de
envidia, de celos, de competencia. Estas re-
decillas domésticas ahuyentan a las perso-
nas porque le presentan un panorama de
una gran mediocridad espiritual".
Ante este panorama, sostuvo: "Ninguna
persona tiene vocación por la mediocridad.
Una sociedad o un grupo humano cae en la
mediocridad cuando no hay ventanas que
se abren desde las cuales puedan ver otras
perspectivas. En términos del Evangelio,
perdemos de vista el Reino de Dios. Hay
que recordar que es Jesús quien está a la ca-
beza del proceso evangelizador, es Él el
que abre camino y el que resucita a la hu-
manidad"  
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Radio María sólo se sostiene con las libres donaciones de sus oyentes

Podés colaborar
económicamente
adoptando alguna
de las siguientes
modalidades:

TARJETA DE 
CRÉDITO 
Precisamos tus da-
tos personales y el
número de la tarje-
ta.

Podés hacer tu aporte con las siguientes
tarjetas: 

- Visa 
- Mastercard 

- Naranja 
- Kadicard 
- Cordobesa 
- Cabal 
- Favacard 
- Mira 
- Cliper

BOLETA DE DEPÓSITO 
Precisamos tus datos personales. 
Recibirás una Boleta de Depósito que po-
drás abonar en: Banco Suquía, Banco Na-
ción y Correo Oficial.  

PAGO FACIL
Las Boletas de Depósito que llegarán a tu

domicilio incluyen un código de barras
que permite el depósito en los lugares ha-
bilitados en todo el país por Pago fácil. 
PAGOMISCUENTAS.COM
Para utilizar este sistema electrónico de
pagos es necesario visitar la página
www.pagomiscuentas.com y ser usuario
de la Red Banelco.

En todos los casos, tu colabora-
ción se puede concretar llamando
al: 0810 - 777 - 7777 (si vivís en
Córdoba llamando al 4200717) o
ingresando a 
www.radiomaria.org.ar

Nos escriben Lara Toundaian y Beatriz Goicoechea 
Viedma (Río Negro) y Carmen de Patagones (Buenos Aires)

Hola, me llamo Lara Toundaian, vivo en Viedma y tengo 8 años;
mi abuelo se llama Manuel, tiene 70 y todavía le sobran ganas
para trabajar con su camión. Empecé a escuchar Radio Maria por
medio de mi abuela Beatriz, la esposa de Manuel, quienes viven
en Carmen de Patagones. Mi abuela escucha todo el día la Radio.
Ella me cuenta siempre que gracias a ustedes ha aprendido mu-
chas cosas, como amar a Jesús y tener mucha fe. La verdad que
escuchando Radio María nuestro corazón se llena de amor, que
es lo más importante en la vida. Mi mamá se llama Sylvina y en-
seña catequesis familiar a chicos de 9 años. El año que viene ya
no va a enseñar porque yo voy a ir a catequesis, y ella va a ir co-
mo mi mamá y no como mi señorita.

Hola, yo soy Beatriz Goicoechea, la abuela de Lara. Comencé a
escuchar Radio Maria mientras estaba atravesando un momento
muy triste de mi vida, acompañando a mi padre de 88 años, con
una discapacidad que le dificultaba caminar y con un mareo per-
manente hasta que falleció. Con esa experiencia y escuchándo-
los, aprendí que hay que entregar a Dios todo lo que nos pasa.
Así lo hizo mi padre, quien era un hombre de mucha fe y tuvo
una muerte en paz.
Como soy jubilada, escucho Radio María a toda hora: anda con-
migo en las tareas diarias y en el auto. A veces me desvelo, pren-
do la Radio y Dios me envía su mensaje. Continuo orando mu-
cho porque a mi esposo no le cae muy bien que escuche Radio
María durante tantas horas, pero me armo de paciencia y con mi testimonio y la ayuda de Dios logro que él se convierta y me
acompañe en el proyecto que Dios tiene para nosotros.  

Para enviarnos tu testimonio podés escribir un email a grafica@radiomaria.org.ar o por correo a: Testimonio Suplemento, Casilla de
Correo 181, Código Postal 5000, Ciudad de Córdoba.

La fe en la familia
El vínculo de Beatriz y su nieta Lara está enlazado por la fe en Dios que la abuela transmite a la niña. 

La pequeña expresa en palabras sencillas todo el amor que siente por Jesús, mientras que Beatriz nos cuenta 
su experiencia como oyente de la señal mariana.



Padre Javier Soteras
Catequesis
catequesis@radiomaria.org.ar

Este texto bíblico nos anima a construir un proyecto firme en
nuestra vida, Dios nos quiere sólidos en nuestro proyecto. Él no
quiere que nuestro proyecto, representado bajo la figura de la
casa, se vea derrumbado ante el primer viento o la primera tem-
pestad.
Tu proyecto está para ser vivido en Dios, y en la medida que en
Él lo vivas, entonces te hacés más fuerte. Es lo que dice San Pa-
blo, es desde ese lugar de impotencia, de fragilidad y de debili-
dad entregado en Dios como podemos llegar verdaderamente
con Él a vencer. Dios se hace Dios en medio de nuestras fragi-
lidades: eso es construir sobre roca. 
Construir sobre los cimientos de lo que verdaderamente somos
es hacer de nuestro proyecto un proyecto creíble, sustentable,
sólido, concreto y consistente; tu vida necesita de esta solidez y
firmeza que da el espíritu del realismo, con el que Dios quiere
que vivamos, con el corazón en el cielo pero con los pies ente-
rrados en el barro, en lo de todos los días. Allí se juega el mis-
terio de la salvación, por eso Pablo dice: "Cuando experimento
esta debilidad le permito a Dios que se haga fuerte en lo mío";
en lo de todos los días.
Ahí es donde te descubrís que sos débil, ahí Dios se muestra co-
mo el Señor que viene a darte la posibilidad de ser vos también
señor y dueño de tu vida. Entonces tu fragilidad se puede supe-
rar porque todo es posible en el Señor.
Hay modos distintos de hacerte fuerte, hay temperamentos di-
versos. Por eso, a la hora de pensar en un proyecto sólido, con-
sistente y fuerte no hay que copiar a otros. Tu casa tiene nom-
bre propio, en tu individualidad es posible hacer un proyecto de

vida realmente fuerte, que dé gloria a Dios en la solidez y en la
consistencia con la que Dios quiere que vivas. 
Pero... ¿cómo construimos nuestra realidad sólida, consistente
y fuerte?, ¿desde dónde? San Pablo dice que desde el reconoci-
miento de la propia debilidad, desde el reconocimiento de la
vulnerabilidad, de lo que no puedo, no para quedarme clavado
allí en el no poder, sino para abrirme y hacer consistente mi vi-
da. Porque en la debilidad interior está la posibilidad de que
Dios sea Dios en mí. Solo Dios nos puede dar la fortaleza inte-
rior que nos hace resistentes y firmes, solo si construimos sobre
Él construimos sobre cimientos sólidos, sobre roca verdadera.
Y cuando vamos construyendo nuestra vida en Dios, aunque la
tormenta sea fuerte, no nos desesperamos. Seguramente te sen-
tís pequeño y débil, pero en Dios sos estimulado para seguir.
Necesitamos que el Señor nos llene de su vitalidad y de su fuer-
za, porque solo Él, que tuvo poder para crearnos, tiene poder
para regalarnos una vida intensa y vivida en comunión con su
proyecto. Dejá que sea Dios quien te ayude a construir, sabien-
do que estás firme, rodeado y sostenido por su presencia pode-
rosa. 

Esta edición tuvo una tirada de 16.500 ejemplares
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Responsabilidad editorial: Dirección de Radio María 
Argentina
Colaboraron en este Número: Diseño, M. Silvina Papalini
- Notas, Andrea Soria, Nanci Gioffredo, Valeria Ceranto, Celina
Van Houtte y Nestor Rocchiccioli.
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"Pues si me siento débil, 
entonces es cuando 

soy fuerte". 
2 Corintios 12, 10

Construir la vida sobre roca


